



Reformas de la 4T han causado preocupación en inversionistas extranjeros: analista

Las reformas impulsadas por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y aprobadas por el Congreso, como la aplicada a la Ley de la Industria Eléctrica y a la Ley de Hidrocarburos, han causado preocupaciones entre los inversionistas extranjeros, advirtió Charles Seville, analista para México de la agencia calificadora Fitch Ratings.

En un foro realizado por la firma, Seville señaló: “desde que López Obrador ganó la presidencia, en el 2018, hemos visto cambios y énfasis en algunas políticas del gobierno en comparación con administraciones anteriores. Algunas reformas han causado preocupaciones”.

“Muchos inversionistas extranjeros del sector privado dicen que esto afectará sus negocios. Hay una gran lista de iniciativas económicas que han causado incomodidad, algunas no han sido aprobadas y sólo han hecho ruido, pero otras se han traducido en nuevas políticas económicas”, agregó.

El analista consideró que el gobierno actual ha podido aprobar las reformas que ha impulsado por la fuerte posición que guarda en el Congreso de la Unión, por lo que la calificadora, estará atenta a las elecciones intermedias a celebrarse el próximo seis de junio.

“El gobierno tiene una posición muy fuerte, muy rígida, una posición más fuerte que sus predecesores. Lo que ha querido aprobar, lo han podido aprobar, algo que no era el caso en gobiernos anteriores”.

La semana pasada, la calificadora Fitch Ratings ratificó las notas crediticias del país en “BBB- “con perspectiva “Estable”. Asimismo, revisó